

Hautefort : à la découverte des jardins autrement

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mercredi, 13 Juin 2018 15:37



Le château de Hautefort s'est associé au rendez-vous national des jardins, sur trois jours du vendredi 2 au dimanche 4 juin 2018, afin de faire découvrir les parterres de buis, les compositions florales et le parc paysager, en organisant des rencontres avec les jardiniers. Était à découvrir entre autres l'immense pergola végétale, le Cèdre du Liban à l'entrée du parc, la palissade de magnolias qui domine le parterre sud, ou encore les nombreuses topiaires qui agrémentent les broderies de buis et qui font écho à l'architecture du château. La journée du vendredi était en particulier consacrée au jeune public et aux groupes scolaires. Le chef jardinier a commenté les aménagements à travers une visite des jardins ordonnancés, et l'équipe des jardins a proposé une démonstration de taille de buis, à la cisaille.